

2024-05-13

Clara ataca con todo; Taboada le da la vuelta y revira

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.mexiqueno.com.mx/cdmx-2024/clara-ataca-con-todo-taboada-le-da-la-vuelta-y-revira/>

Santiago Taboada y Clara Brugada nuevamente intercambiaron acusaciones, pero esta vez, Taboada reviró fuerte con el tema inmobiliario, asimismo, dio a conocer lo que llamó "el cártel inmobiliario de Morena", en el que acusa la participación de gobernadores funcionarios y familiares del presidente AMLO . FOTO: Especial

Redacción / El Independiente

La noche de este domingo 12 de mayo, en punto de las 20:00 horas dio inicio el tercer y último debate chilango de este proceso electoral en la Ciudad de México, con la participación de los candidatos a jefe de Gobierno de CDMX: Clara Brugada, por Morena, PT y PVEM; Santiago Taboada, PRI, PAN y PRD y Salomón Chertorivski, candidato por Movimiento Ciudadano (MC).

Santiago Taboada y Clara Brugada nuevamente intercambiaron acusaciones, pero esta vez, Taboada reviró fuerte con el tema inmobiliario, asimismo, dio a conocer lo que llamó "el cártel inmobiliario de Morena", en el que acusa la participación de gobernadores funcionarios y familiares del presidente AMLO

Por su parte, Salomón Chertorivski aprovechó bien sus tiempos para presentar un mayor número de propuestas.

A lo largo del tercer debate chilango, los tres candidatos abordaron únicamente dos temas: Seguridad y justicia y Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano.

Seguridad y Justicia

Santiago Taboada acusó al gobierno de la capital de rendirse ante los extorsionadores, por lo que recriminó a Brugada de convertir a Iztapalapa en el municipio más inseguro de la urbe. Para lograrlo, Taboada indicó que blindará la ciudad y pagará más dinero a los policías, además de mejorar el transporte público, así como una Fiscalía que sirva.

Clara Brugada. La exalcaldesa de Iztapalapa indicó que el modelo panista de seguridad, como el de Guanajuato, aumentó la violencia; mientras que en la Ciudad de México se redujo la violencia con la administración de la Cuarta Transformación. "Claudia Sheinbaum bajó los homicidios", dijo.

Salomón Chertorivski. Aseguró que la prioridad en el tema de seguridad es ir por los 20 mil delincuentes y sus redes criminales.

Mensaje final

En el mensaje final de Salomón Chertorivski, aseguró que esta elección ya cambio en esta ciudad saben que, si hay una alternativa, vota por quien conoce los problemas de la ciudad, vota por la honestidad, vota por lo que crees.

Clara Brugada, pidió que salieran a votar con alegría y amor, para tener más agua y seguridad, voto parejo, vota por dos mujeres transformadoras. "Es un honor luchar con Obrador"; Brugada cierra el debate pidiendo continuidad a las políticas de AMLO y voto también para Sheinbaum

Santiago Taboada mencionó que "el voto es y debe de ser útil para lograr cambiar a la ciudad, el cambio está en tus manos".

El tercer debate por CDMX 2024 tuvo como moderadores a la periodista Luisa Cantú Ríos y el periodista Pedro Pablo Gamboa.

FOTO: Especial